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２学期始業式・代表の言葉
１学期末「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。心温まるお言

葉、厳しいお言葉、保護者のみなさまからいただいたご意見を基に、さらに信頼される天城中
学校を目指し、教職員一同、より一層気を引き締め子どもたちの教育に全力を注ぎます。精進
いたします。これからも教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。

令和５度第２学期がスタートしました。第３期「団結・創造」に向けてどのように取り
組むのかなどの抱負を、各学年の代表生徒が発表してくれました。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

部活動から学んだこと、葵流祭への思い
３年Ａ組

僕はこの２年間、特に、部活動に力を入れてきました。そして、この夏が僕たち３年生にと
って最後の大会となりました。

１学期の最後に全校に配布された学校だよりで、「団体戦おもしろ！」というタイトルで男
子テニス部の中体連地区大会について、校長先生が取り上げてくださいました。もちろん試合
に勝ったことはうれしかったのですが、それ以上に、ひとりひとりが自分の持ち味を出して練
習の成果を発揮したり、緊迫した雰囲気の中でも仲間を一生懸命に応援したりすることの大切
さを実感しました。自分ひとりでは得られない、仲間とでしか得られないものがあることを学
びました。

夏休み中に行われた県大会は、団体戦１回戦敗退、個人戦３回戦敗退という結果に終わりま
した。東海大会出場の目標は達成できませんでしたが、悔いはありません。大会期間中、藤枝
で行われていた高木君の柔道の県大会、焼津で行われていた野球部の県大会、県内各地でふる
さと天城を背負い、天中生として胸を張ってともに頑張る仲間の存在が心強く、頼もしかった
です。先生方や天中生の仲間をはじめ、多くの方々に応援していただきました。本当にありが
とうございました。そして、僕と最後までペアを組んでくれた祥吾。

祥吾が頑張っていたから、自分も最後まで頑張ろうと思えた。
最後の試合のペアが祥吾でよかった。
僕とペアを組んでくれて本当にありがとう。

これから始まる２学期には、僕たち３年生にとって最後の葵流祭があります。昨年度はコロ
ナ禍で制限もありましたが、とても楽しかった記憶があります。その背景には、３年生が１、
２年生をしっかり引っ張り学校全体をまとめる姿がありました。また、１、２年生も、３年生
の期待に応えようと任された仕事をやろうとする姿がありました。そんな全校ひとりひとりが
活躍する葵流祭に僕だけではなく、みんなも感動していたと思います。

以上の理由から、僕は体育の部実行委員長として、ひとりひとりがそれぞれの学年の役割を
理解し、行動に起こして活躍できる体育の部にしたいと考えています。この目標を達成するた
めには、これから始まる競技の練習や係の活動で、仕事を任せきりにせず、みんなで協力する
ことが必要不可欠です。今、ここに集まっている１００人の仲間で作り出す今年度の葵流祭。
全校生徒一丸となって、最高の葵流祭にしましょう。

葵流祭が終わると、３年生はいよいよ進路決定に向けて本格的に動き出さなければいけませ
ん。僕は自分の将来について考えることをずっと後回しにしてきました。しかし、進路選択を
迫られるこの２学期は、高校進学や将来の夢を見据えて、自分自身と真剣に向き合わなければ
いけません。まずは、みんなで切磋琢磨して普段の授業に真剣に取り組みたいと思います。そ
して、１ヶ月に１回行われる計４回の大きなテストに気を引き締めて臨みたいと思います。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

～主な予定～
８／28（月） 身体測定 後期生徒会選挙

29（火） 読み聞かせ 専門委員会
31（木） 職員研修（生徒は５校時終了後下校）



２学期頑張りたいこと
２年B組

私が２学期頑張りたいことは２つあります。
１つ目は、葵流祭です。体育の部では、今年は去年と違う競技も新しく増えるので楽しみで

す。競技では特に大縄とよっちょれを頑張りたいです。大縄は、クラス対抗なのでクラスみん
なでどうやったら上手にいくのかなどを考えて、協力して、１位になれるようにたくさん練習
したいです。よっちょれは、全校でやる競技で天城中の伝統なので今年は２年生として、１年
生にちゃんと教えられるようにしたいです。よっちょれを踊れるのはあと２年なので、一生懸
命頑張りたいです。係は、用具係になりました。用具係は競技の間に素早く次の競技の準備を
しなければいけないので速く動いて協力してやりたいです。３年生にとっては最後の葵流祭、
１、２年生は３年生を支えて全校で協力して最高の葵流祭にしましょう。

２つ目は、部活です。私たちバレー部の目標は「みんなから愛され応援され尊敬
されるチーム」になることです。そのために、部活の時以外でもあいさつを、自分
からしたり周りを気にしてみんなに優しくしたりすることを心がけています。私は
今年、部長になったので今まで以上に周りに気を使ってチームのみんなを引っ張っ
ていけるように頑張りたいです。９月には、新チームでの初めての大会があるので
そこで絶対に優勝できるように、１回１回の練習を大切にして課題をなくしていきたいです。
そして自分自身も「愛され応援され尊敬される人」になりたいです。先輩たちが叶えられなか
った目標を、今年こそ私たちが叶えて応援してきてくれた人や先輩に恩返しをしたいです。

２学期は長いので、いろいろなことにたくさん挑戦したいです。行事などもたくさんあるの
で全力で頑張りたいと思います。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

２学期の決意
１年Ａ組

葵流祭や進路決定など、忙しい２学期になりそうです。仲間と協力し合い、高め合い、天中
生として自分が思う理想の学校生活を送れるように努力していきたいと思います。

夏休みが明け、いよいよ２学期が始まりました。僕は、２学期は特に「日常を大切にするこ
と」を意識したいと考えています。

例えば、勉強では、定期テストで２学期よりも得点を伸ばすことが目標です。
そのために、１学期の学習の経験から学んだことを二つ生かそうと考えています。１つ目は、

必要に応じて休憩しながら勉強することです。１学期の学習で何時間も集中することは難しか
ったので、ひと息入れる時間を作ったところ、勉強した内容を整理することができました。そ
のため、２学期も集中する時間と休憩のバランスを考えて、学習に取り組みます。

２つ目は計画的にワークに取り組むことです。１学期は、テスト前にワークを一周だけ取り
組むのが精一杯でした。でも、テストの結果を見ると、今後はワークを一周やることに加えて、
できなかった問題や苦手な問題に繰り返し取り組むことが必要でした。満足できる結果にでき
るよう、具体的な方法を考えながら勉強したいです。

また、僕にとっての日常は勉強だけではありません。僕は学校外部での活動として
野球に励んでいます。学校生活との両立に難しさはありますが、その分、目標を明確
にする必要があります。特に今後力を入れたいのはバッティングと守備での意識です。
バッティングはスイングスピードの向上とタイミングを取る練習を徹底して行い、試合
で速い球にも対応できる力を付けます。守備のときには、グローブをずっと地面に付け
ることを意識し、打者が打った瞬間に動き出して、ボールのバウンドに合わせて動くことを意
識したいです。勉強でも野球でも、僕は目標を達成したいです。そのためには、先生やコーチ
の話を聞いて、自分からすぐに行動に移せる人に成長しなければなりません。１日１日の生活
を大切に成長していきたいです。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

～主な予定～
９／１（金） 生徒集会 避難訓練

４（月） 学年・学級の日
５（火） ３年学力調査テスト １．２年課題テスト
６（水） 田方地区弁論大会

３年Ａ組 梅原心萌 ２年Ａ組 中山美咲
11（月） 葵流祭体育の部総練習
15（金） 葵流祭体育の部準備
16（土） 葵流祭体育の部
19（火） 代休 29（金） 中間テスト


